
「日本語スピーチ大会」は様々なルーツを持つ若い世代の考え方、気持ちを理解すること

ができる、素晴らしい事業だと思う。少し残念なのは、来場者の多くが出場者の関係者と

いう点で、幅広い世代の市民にスピーチを聴きに来てもらえるようになるともっと良い

と思う。 

市長をスポーツセンターや地元の祭りでもお見かけした。非常に忙しいと思うが、市

民に近い市長であり続けて欲しい。 

ふれあいの森に初めて来たのだが、泉の森の先にこれほど素敵な場所があることを知

らず驚いている。近所に住んでいないと、私のようにここを知らない市民もいると思

うので、もっと知ってもらえると良いと感じた。 

第４８回神奈川大和阿波踊りに大変多くの来場があり、街の賑わいは大切であること

を実感している。このような規模のイベントを市内各地で実施できるようになると良

いと思う。 

学校やスポーツセンターに製氷機を設置してもらい大変助かっている。 

子どもが来月の「こどもミーティング」に参加させていただく。親子共々このような

機会が設けられたことに感謝している。  

 


